
EXCURSIONES DE LA CASA PARA 1987

La Casa de Guadalajara en Madrid, en su afán de divulgar la cultura de nuestra provincia, organiza, entre otros actos, una serie de excursiones para dar a conocer la historia, paisaje, arte, folklore y costumbres de nuestros pueblos, no sólo de los más conocidos, sino hasta de los más recónditos y olvidados.

A pesar de que ya se informará oportunamente en próximos boletines, y haciendo constar que la Casa se reserva el derecho de anular o alterar alguna de las excursiones, el programa previsto para este año es el siguiente:

- 1 de febrero: La Botarga de San Blas en Peñalver.
- 10 de mayo: Ruta de los Pantanos.
- 23 de mayo: Ruta de las Beatas: Tartanedo y Mochales.
- 31 de mayo: Jornada musical en Brihuega.
- 7 de junio: La Caballada: Una tradición centenaria en Atienza.
- 14 de junio: Ruta del románico rural.
- 27 de junio: Alto Tajo: Un parque natural en La Alcarria.
- 4 de julio: Ruta del Arcipreste y Festival Medieval de Hita.
- 8 de septiembre: Tradicional procesión de nuestra Señora de La Antigua en Guadalajara.
- 2 de octubre: Trasvase Tajo-Segura, II Parte.
- 17 de octubre: Guadalajara, nuestra Capital.

Estas excursiones están patrocinadas por la Excma. Diputación de Guadalajara y en ellas se dará preferencia a los socios que se hallen al corriente en el pago de cuotas, con derecho para un acompañante, advirtiendo que los no socios deberán abonar una cantidad complementaria al precio establecido.

También es importante recordar que la reserva de plazas podrá hacerse durante los 10 días anteriores a la fecha fijada para cada excursión, teniendo en cuenta que, si éstas no han sido abonadas, quedarán canceladas cuatro días antes de la fecha de la excursión, y las anulaciones deberán hacerse al menos con 48 horas de antelación. Dichas reservas podrán efectuarse, personalmente o por teléfono, todos los días laborables, de 6,30 a 8,30 de la tarde, en la Secretaría de la Casa.

Espero que juntos, y mediante estas agradables excursiones, podamos conocer mejor y amar más los pueblos y gentes de nuestra provincia.

Gloria DE LUCAS
Vocal Delegada de Turismo